

De violents combats opposent l'armée irakienne aux djihadistes de l'État Islamique



Bagdad, 5 juin (RHC)- Des effectifs de l'armée et de la police irakiennes, soutenus par des miliciens, livrent une lutte acharnée aux terroristes de l'État Islamique dans le nord et l'ouest de l'Irak, en particulier dans le région d'Al-Anbar, où ils ont gagné du terrain sur les djihadistes.

Cette journée d'attaque s'inscrit dans le cadre d'une vaste offensive gouvernementale pour reprendre le contrôle de Ramadi, la capitale d'Al-Anbar. Les forces régulières ont bénéficié du soutien de renforts, venus de la base militaire d'Ain Al-Assad.

Dans des déclarations données à l'agence de presse Alforat, le général Nasser Al-Ghannam a assuré que plusieurs villages du district d'Al-Baghdadi, dans la province d'Al-Anbar, sont tombés aux mains de l'armée.

Cette offensive a été lancée à l'initiative du premier ministre irakien, qui est également commandant général des forces armées, Haïder Al-Abadi.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/58398-de-violents-combats-opposit-larmee-irakienne-aux-djihadistes-de-letat-islamique>



Radio Habana Cuba